

CUIDADOS TRAS POLIPECTOMÍA ENDOSCÓPICA DE PÓLIPO(S) DE ESTÓMAGO

Ha sido sometido a la resección endoscópica de uno o varios pólipos del estómago.

Durante las próximas horas puede tener molestias abdominales relacionadas con el aire utilizado durante la endoscopia que queda alojado en el estómago e intestino. A medida que eructe o ventosee las molestias abdominales desaparecerán.

Es recomendable que guarde reposo relativo las próximas 24 horas, sobre todo si ha sido sedado.

La alimentación deberá ser semilíquida, templada (sopas, purés, natillas, yogures...) las primeras 24 horas, siendo progresivamente normal los días posteriores.

En caso de tomar medicación deberá consultar con el médico cuando debe reiniciarla,

En caso de dolor abdominal persistente (más de 24 horas), fiebre, vómito de sangre, deposiciones negras o expulsión de sangre por el ano, deberá acudir inmediatamente al Servicio de Urgencias para su valoración.